

Fecha: 15-08-2025
Medio: La Discusión
Supl.: La Discusión
Tipo: Noticia general
Título: Coelemu y Quirihue tendrán los nuevos Quiero Mi Barrio

Pág.: 5
Cm2: 240,0
VPE: \$ 239.030

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Coelemu y Quirihue tendrán los nuevos Quiero Mi Barrio



Durante marzo, el Ministerio de Vivienda y Urbanismo publicó el concurso del programa Quiero mi Barrio, en donde se sumarán 32 nuevos territorios a intervenir en el país. En Ñuble los ganadores fueron La Maravilla de Quirihue y Villa Madera-Santa Gertrudis de Coelemu, superando a La Cordillera de Coihueco. De tal modo, se destinarán \$1.563 millones en cada comuna, así para promover la recuperación de espacios públicos a través de un proceso participativo de activación comunitaria y mejoramientos urbanos.

El seremi de Vivienda y Urbanismo, Antonio Marchant, detalló que el programa dura alrededor de cinco años y para su funcionamiento es crucial la participación ciudadana. "El programa Quiero mi Barrio se llama así porque busca que la comunidad quiera al lugar donde vive, para quererlo debe sentirse cómoda, segura e identificarse con él, entonces la inversión apunta a eso, a solucionar el deterioro urbano y habitacional, a mejorar los problemas de segregación y vulnerabilidad social, por eso se instalará una oficina en el mismo barrio, para así atender y acompañar en este proceso participativo, en donde los mismos vecinos y vecinas escogerán de qué forma invertir los \$1.500 millones que le transferiremos al municipio".

El alcalde de Coelemu, Alejandro Pedreros, detalló que el

sector postulado está compuesto por dos juntas de vecinos de las más antiguas de la comuna, "con una cercanía a la plaza cívica, sin embargo, el atravesado de la exlínea férrea transformó al sector en un polo con un grado de atraso, en todo lo que es la renovación de sus vialidades, tanto vehicular como peatonal, también en lo que respecta a áreas verdes. La mayoría de sus construcciones corresponden a viviendas autoconstruidas, así que esperamos que el Quiero mi Barrio impacte positivamente, considerando infraestructura vial, alumbrado público, recuperación de áreas verdes, la sensación de seguridad y así mejorar la calidad de vida de sus habitantes".

Por su parte, el alcalde de Quirihue, Eduardo Redlich, manifestó "es un sector que está envejecido, que fue muy afectado por el terremoto de 2010, pero hoy estamos muy felices porque alrededor de 490 casas y 1.200 habitantes van a ser beneficiados. Fue un proyecto que tuvimos que repostular con innovación, también algo que sumó puntaje es la vinculación con el actual Barrio Grumete Cortez, así que muy felices porque traerá mejoras a la población, también trabajo y beneficios a las organizaciones sociales, atendiendo necesidades como iluminación, seguridad, mejoramiento de veredas y todo lo que es hermosamiento de las áreas verdes".